

Bastia, u 29 di lugliu di u 2025

CUMUNICATU DI U CUNSIGLIU ESECUTIVU DI CORSICA

Anciens prisonniers politiques : le Conseil exécutif de Corse demande au Gouvernement de débloquer la situation et de régler au plus vite le problème au fond

Le Conseil exécutif de Corse, réuni ce jour à Bastia, pour sa réunion hebdomadaire, rappelle que la question du traitement politique des condamnations des anciens prisonniers politiques au paiement d'amendes ou de dommages-intérêts, et celle de leur retrait du FIJAIT, ont été incluses dans le périmètre du processus de Beauvau, et ce depuis le premier jour.

Il souligne également que ces demandes ont aussi fait l'objet de plusieurs votes de l'Assemblée de Corse à l'unanimité.

Il regrette donc que d'anciens prisonniers politiques, à l'appel du Collectif « Patrotti in lotta », et des militants les soutenant, se voient contraints d'occuper pacifiquement des locaux pour obtenir un simple aménagement des mesures de paiement, dans l'attente du règlement au fond de ces questions.

Le Conseil exécutif de Corse demande donc au Gouvernement de débloquer la situation et de faire le nécessaire concernant les dites demandes d'aménagement et souhaite, sur le fond, que cette question soit définitivement et rapidement réglée dans le cadre du processus en cours.